

逆井の盆棚

当主は、八月になると早々、利根川流水地の、自分の田んぼの近くの真菰（まこも）を取つて来て乾燥させてから筵を編み盆棚に敷いた。干草のいい匂いがする。迎え盆の13日の朝、今度は稻の一株を抜いてきた。梅雨が長かっただためか、成長が多少遅れていよい。昨年の干からびたものと比較すると、生育の遅れが納得できる。

88
国三、四、五年で結願したといふ西成の位牌も飾られた。中央には、平成三、四、五年で結願したといふ西成の左には十三仏の掛け軸。まつとうな盆棚で、真菰を編み、稻株を飾るという当主の心意気がある。

利根川の真菰で筵を編み稻株も飾った



農家の入り口や往還に、まこもで編んだ仏様の腰掛、ガラガラが見られる。供物がそえられる

逆井に隣接した分譲地の住民である。戦前にディック・ミネのうなつた。♪故郷をすてたがない、というのがあるが、捨てたがわけではない。その故郷の擬似的な体験をさせてもらった。十四日には暗いうちに墓地に行き、野菜を刻み米を入れたものを置いてくる。留守番の仏様のためだけという。迎えた仏様の中には盆棚の下に隠れる仏もある。そこには盆棚が出される。ご馳走が出される。左には十三仏の掛け軸。



当主は、平成16年に藍綬褒章を授与されている。「多年防犯実践活動の推進に寄与」されたという。その賞状と勲章が額に入っている。迎えられた先祖の仏様も鼻が高かろう。